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ATA DA TRIGÉSIMA PRIMEIRA (31ª) SESSÃO ORDINÁRIA 

 

 

Presidida pela Sra. Vereadora Sônia Regina Rodrigues 

Módena; secretariada pelo Sr. Vereador Luís Roberto Tavares. 

 

 

Aos dezenove dias do mês de setembro do ano dois mil 

e vinte e dois, realizou-se, na Sala das Sessões “Vereador 

Santo Róttoli”, da Câmara Municipal de Mogi Mirim, 

presidida pela Sra. Vereadora Sônia Regina Rodrigues 

Módena; secretariada pelo Sr. Vereador Luís Roberto Tavares, 

a trigésima primeira (31ª) Sessão Ordinária do Segundo (2º) 

Ano da Décima Oitava (18ª) Legislatura da Câmara Municipal 

de Mogi Mirim, previamente programada e devidamente 

convocada nos termos da Relação da Matéria, datada de 

setembro de 2022. Às 18h39, feita a primeira chamada 

nominal dos Srs. Vereadores pelo 1º Secretário, nos termos do 

disposto no Artigo 109, da Resolução nº 276, de 2010 

(Regimento Interno vigente) e se constatando haver número 

legal para o início dos trabalhos, conforme dispõe o Artigo 

106, da já citada Resolução, eis que se encontravam presentes 

os Srs. Vereadores: Ademir Souza Floretti Junior (01), 

Alexandre Cintra (02), Cinoê Duzo (03), Dirceu da Silva 

Paulino (04), Geraldo Vicente Bertanha (05), João Victor 

Coutinho Gasparini (06), Lúcia Maria Ferreira Tenório (07), 

Luís Roberto Tavares (08), Luzia Cristina Cortes Nogueira 

(09), Mara Cristina Choquetta (10), Márcio Evandro Ribeiro 

(11), Marcos Antônio Franco (12), Marcos Paulo Cegatti (13), 

Orivaldo Aparecido Magalhães (14), Sônia Regina Rodrigues 

Módena (15) e Tiago César Costa (16) conforme, aliás, veem-

se as respectivas assinaturas apostas à Folha de Presença - 

Registro de Comparecimentos e Faltas dos Srs. Vereadores às 

Sessões da Câmara, anexa ao final da presente ata, a Sra. 

Presidente deu por iniciados os trabalhos da presente sessão. 

Posto isso, conforme o disposto no Parágrafo Único, do 

Artigo 106, da citada Resolução, convidou o Vereador 
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Orivaldo Aparecido Magalhães para que procedesse à leitura 

de um trecho da Bíblia Sagrada. Cumprida dita providência, 

dando por iniciada a parte reservada ao “EXPEDIENTE”, a 

Sra. Presidente, na sequência, deu ciência à Casa, por meio de 

leitura da seguinte matéria: 1. Projeto de Lei nº 135 de 2022, 

de autoria do Prefeito Municipal, Paulo de Oliveira e Silva, 

acompanhado de Mensagem nº 101/2022, datada de 

13/09/2022, objeto do Ofício nº 101/2022, de igual data, 

“Dispondo sobre o programa de locação social, e dando outras 

providências”; (ao exame das Comissões Permanentes, 

conforme Artigo 49, § 1º do Regimento Interno). 2. Projeto de 

Lei nº 138 de 2022, de autoria do Prefeito Municipal, Paulo de 

Oliveira e Silva, acompanhado de Mensagem nº 102/2022, 

datada de 16/09/2022, objeto do Ofício nº 102/2022, de igual 

data, “Dispondo sobre a reestruturação do CONSELHO 

GESTOR DA BIBLIOTECA PÚBLICA MUNICIPAL”; (ao 

exame das Comissões Permanentes, conforme Artigo 49, § 1º 

do Regimento Interno). 3. Projeto de Lei nº 139 de 2022, de 

autoria do Prefeito Municipal, Paulo de Oliveira e Silva, 

acompanhado de Mensagem nº 103/2022, datada de 

16/09/2022, objeto do Ofício nº 103/2022, de igual data, 

“Autorizando a empresa J.B. Assessoria Empresarial e 

Participações LTDA. a negociar seus direitos adquiridos no 

processo licitatório de Concorrência Pública nº 001/2015, 

junto à empresa Elias Silva Terra EPP”; (ao exame das 

Comissões Permanentes, conforme Artigo 49, § 1º do 

Regimento Interno). 4. Projeto de Lei nº 136 de 2022, de 

autoria da Vereadora Sônia Regina Rodrigues Módena 

“Criando o Programa Municipal de Combate à Fome nos 

períodos de férias escolares de crianças, de adolescentes e de 

jovens matriculados nas escolas de rede pública municipal de 

ensino, e dando outras providências”; (ao exame das 

Comissões Permanentes). 5. Projeto de Lei nº 137 de 2022, de 

autoria da Vereadora Sônia Regina Rodrigues Módena 

“Dispondo sobre os parâmetros, objetivos, e garantias 

decorrentes de uma Política Pública Municipal, de apoio ao 

voluntariado, orientado para a proteção e bem-estar animal, a 
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ser executado e gerido pelo Departamento de Bem-Estar 

Animal”; (ao exame das Comissões Permanentes). 6. Projeto 

de Decreto Legislativo nº 04 de 2022, de autoria do Vereador 

Marcos Antônio Franco “Concedendo o título de Cidadão 

Mogimiriano ao Conde Thiago Roberto Francisco Galanbeck 

Gagliardi de Menezes”; (ao exame das Comissões 

Permanentes). 7. Projeto de Decreto Legislativo nº 05 de 

2022, de autoria da Vereadora Mara Cristina Choquetta 

“Concedendo o título de Cidadão Mogimiriano ao Senhor 

“Fernando Henrique Pinto”; (ao exame das Comissões 

Permanentes). 8. Projeto de Decreto Legislativo nº 06 de 

2022, de autoria do Geraldo Vicente Bertanha “Concedendo o 

título de Cidadão Mogimiriano ao Senhor Adriano Caetano 

Filho”; (ao exame das Comissões Permanentes).  Pela ordem, 

fez uso da palavra o vereador Ademir Souza Floretti Junior 

pedindo a retirada de seu requerimento nº 392/2022. Ato 

contínuo, a Sra. Presidente submeteu à apreciação e votação 

dos nobres Vereadores os seguintes REQUERIMENTOS, 

hoje endereçados à Mesa (aprovados pela Casa): nºs. 

Requerimento Nº 387/2022 - Assunto: Requer ao Sr. Prefeito 

Municipal que, por meio da secretaria competente, que 

informe esta Casa de Leis e preste informações sobre a 

possibilidade de se realizar estudos para a implantação com 

câmeras de segurança nas Praças Públicas da cidade. Autoria: 

GERALDO VICENTE BERTANHA. Colocado a votos, em 

sessão de hoje, o requerimento foi aprovado por todos os 

presentes. Requerimento Nº 393/2022 - Assunto: REQUEIRO 

AO SR. PREFEITO MUNICIPAL PAULO DE OLIVEIRA E 

SILVA, INFORMAÇÕES SOBRE OS MOTIVOS DAS 

IRREGULARIDADES NA EXECUÇÃO DE COLETA DE 

LIXO NO BAIRRO PARAÍSO DA CACHOEIRA. Autoria: 

MARCOS PAULO CEGATTI. Colocado a votos, em sessão 

de hoje, o requerimento foi aprovado por todos os presentes. 

Requerimento Nº 394/2022 - Assunto: REQUEREMOS AO 

PREFEITO DR. PAULO DE OLIVEIRA E SILVA QUE, 

ATRAVÉS DA SECRETARIA COMPETENTE 

ENCAMINHE A ESTA CASA DE LEIS, CONFORME 
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ACORDADO EM REUNIÃO DO ÚLTIMO DIA 04 DE 

AGOSTO DE 2022, MODELO DE RESOLUÇÃO ANUAL 

SOBRE EMENDA IMPOSITIVA. Autoria: ALEXANDRE 

CINTRA, SÔNIA REGINA RODRIGUES MÓDENA, JOÃO 

VICTOR COUTINHO GASPARINI. Colocado a votos, em 

sessão de hoje, o requerimento foi aprovado por todos os 

presentes. Requerimento Nº 395/2022 - Assunto: REQUEIRO 

AO CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE, ATRAVÉS DO 

PRESIDENTE, SENHOR JOÃO OLEGÁRIO DE 

SIQUEIRA, INFORMAÇÕES A CERCA DA COMISSÃO 

DE FISCALIZAÇÃO, NA SANTA CASA DE 

MISERICÓRDIA DE MOGI MIRIM. QUAL A 

FORMAÇÃO, QUEM SÃO OS MEMBROS, PLANO DE 

TRABALHO E AÇÕES DA REFERIDA COMISSÃO. 

Autoria: ALEXANDRE CINTRA. Colocado a votos, em 

sessão de hoje, o requerimento foi aprovado por todos os 

presentes. Requerimento Nº 396/2022 - Assunto: REITERO A 

INDICAÇÃO 277/2022 QUE SOLICITAVA A LIMPEZA 

DE BUEIRO LOCALIZADO EM FRENTE AO Nº 85 DA 

RUA MOISÉS BENTO MORETO, NO PARQUE DAS 

LARANJEIRAS. Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES. 

Colocado a votos, em sessão de hoje, o requerimento foi 

aprovado por todos os presentes. Requerimento Nº 397/2022 - 

Assunto: REQUEIRO AO EXMO. SR. PREFEITO DR. 

PAULO, DE OLIVEIRA E SILVA, JUNTAMENTE A 

SECRETARIA COMPETENTE, QUE ENVIE A ESTA 

CASA, INFORMAÇÕES SOBRE A FISCALIZAÇÃO PARA 

COIBIR O DESPEJO DE LÂMPADAS DE MERCÚRIO NA 

PARTE SEM PAVIMENTAÇÃO DA AVENIDA 

VEREADOR ANTÔNIO CARLOS DE OLIVEIRA. Autoria: 

LUIS ROBERTO TAVARES. Colocado a votos, em sessão de 

hoje, o requerimento foi aprovado por todos os presentes. 

Requerimento Nº 398/2022 - Assunto: Requer seja convidado 

o Maestro Carlos Lima – Banda Lyra Mogimiriana para 

comparecer à Câmara Municipal de Mogi Mirim, dia 26 de 

setembro de 2022, às 18h30 min, para realizar nova 

apresentação de prestação de contas da Banda Lyra 



 

 

CÂMARA MUNICIPAL DE MOGI MIRIM 
Estado de São Paulo 

 

 

5 

Mojimiriana e a realização do 11º FESTIMM – Festival de 

Inverno de Mogi Mirim. Autoria: SÔNIA REGINA 

RODRIGUES MÓDENA. Colocado a votos, em sessão de 

hoje, o requerimento foi aprovado por todos os presentes. 

Requerimento Nº 399/2022 - Assunto: REQUER 

AUDIÊNCIA PÚBLICA A SER REALIZADA NO DIA 18 

DE OUTUBRO, ÀS 18H30, NO PLENÁRIO DA CÂMARA 

MUNICIPAL, REFERENTE A – LEI ORÇAMENTÁRIA 

ANUAL - LOA PARA O EXERCÍCIO DE 2023- QUE 

ESTIMA A RECEITA E FIXA A DESPESA DO 

MUNICÍPIO DE MOGI MIRIM PARA O EXERCÍCIO DE 

2.023. Autoria: SÔNIA REGINA RODRIGUES MÓDENA. 

Colocado a votos, em sessão de hoje, o requerimento foi 

aprovado por todos os presentes. Requerimento Nº 400/2022 - 

Assunto: Reitero Requerimento 62/2022 ao Exmo. Prefeito 

Paulo Silva, por intermédio da secretaria competente, 

informações acerca de todos os gastos com viagens a Brasília 

e também qualquer viagem que foi realizada para outros 

municípios, dos cargos em comissão do governo Paulo Silva, 

no período de janeiro de 2021 até a presente data, com cópia 

dos documentos, empenhos e as prestações de contas, pois a 

resposta encaminhada por mídia DVD estava em branco. 

Autoria: TIAGO CÉSAR COSTA. Colocado a votos, em 

sessão de hoje, o requerimento foi aprovado por todos os 

presentes. Requerimento Nº 401/2022 - Assunto: Requer ao 

Excelentíssimo Sr. Prefeito Dr. Paulo de Oliveira e Silva, por 

meio de sua secretaria competente, informações sobre o 

planejamento da pavimentação da Estrada Sebastião 

Domingues de Freitas. Autoria: JOÃO VICTOR COUTINHO 

GASPARINI. Colocado a votos, em sessão de hoje, o 

requerimento foi aprovado por todos os presentes. 

Requerimento Nº 402/2022 - Assunto: Requer ao 

Excelentíssimo Sr. Prefeito Dr. Paulo de Oliveira e Silva, por 

meio de sua secretaria competente, informações sobre a 

pavimentação do trecho final da Avenida Rainha - Parque da 

Imprensa. Autoria: JOÃO VICTOR COUTINHO 

GASPARINI. Colocado a votos, em sessão de hoje, o 
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requerimento foi aprovado por todos os presentes. 

Requerimento Nº 403/2022 - Assunto: Requer ao 

Excelentíssimo Sr. Prefeito Dr. Paulo de Oliveira e Silva, por 

meio de sua secretaria competente, informações sobre o 

planejamento da pavimentação do Espaço Cidadão. Autoria: 

JOÃO VICTOR COUTINHO GASPARINI. Colocado a 

votos, em sessão de hoje, o requerimento foi aprovado por 

todos os presentes. Requerimento Nº 404/2022 - Assunto: 

Reitero o requerimento nº 357 de 2022, tendo em vista a 

inconsistência da resposta encaminhada (conforme maiores 

esclarecimentos anexos); ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 

Dr. Paulo de Oliveira e Silva, para que por meio de sua 

secretaria competente, preste informações sobre; se a 

prefeitura municipal de Mogi-Mirim/SP passou a recolher 

contribuições previdenciárias com o ajuste da alíquota, 

conforme determinado pela Emenda Constitucional nº 103 de 

2019; de todos os seus funcionários, ou seja, dos estatutários, 

ocupantes de cargo político, comissionados e celetistas, e em 

caso positivo, em que data iniciou-se os descontos com o 

respectivo ajuste dos funcionários de cada regime. Autoria: 

ORIVALDO APARECIDO MAGALHÃES. Colocado a 

votos, em sessão de hoje, o requerimento foi aprovado por 

todos os presentes. Na sequência, a Sra. Presidente deu por 

aprovadas, conforme deliberação do Plenário, as seguintes 

INDICAÇÕES endereçadas ao Sr. Prefeito Municipal: 

Indicação Nº 662/2022 - Assunto: SOLICITO AO SR. 

PREFEITO MUNICIPAL PAULO DE OLIVEIRA SILVA, 

JUNTAMENTE COM A SECRETARIA COMPETENTE, A 

TROCA DO BEBEDOURO NO SETOR DE VIGILÂNCIA 

EPIDEMIOLÓGICO. Autoria: MARCOS PAULO CEGATTI. 

Indicação Nº 663/2022 - Assunto: Indica ao Executivo 

Municipal a criação de uma Comissão para a revisão e 

adequação do Código Tributário Municipal, a exemplo do 

ocorrido no Plano Diretor. Autoria: JOÃO VICTOR 

COUTINHO GASPARINI. Indicação Nº 664/2022 - Assunto: 

Indico ao Excelentíssimo Sr. Prefeito Doutor Paulo de 

Oliveira e Silva, por meio de sua secretaria competente, a 
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instalação de uma nova Rua, paralela à Avenida Luiz Pilla no 

distrito de Martim Francisco, a fim de que o fluxo de veículos 

também seja direcionado para esta nova rua, tendo em vista o 

congestionamento do trânsito. Autoria: ORIVALDO 

APARECIDO MAGALHÃES. Indicação Nº 665/2022 - 

Assunto: INDICO AO SENHOR PREFEITO MUNICIPAL 

DR. PAULO DE OLIVEIRA E SILVA QUE PROVIDENCIE 

JUNTO À SECRETARIA COMPETENTE QUE SEJA 

REALIZADA OBRAS PARA REFORMA, 

REVITALIZAÇÃO E RESTAURO DA CAPELA 

LOCALIZADA NO INTERIOR DO CEMITÉRIO 

MUNICIPAL. Autoria: MARA CRISTINA CHOQUETTA. 

Indicação Nº 666/2022 - Assunto: Indica-se ao Prefeito Dr. 

Paulo de Oliveira e Silva, junto a Secretaria competente, para 

que seja implantado sistema de protocolo eletrônico, acessível 

aos cidadãos, inclusive para protocolo de denúncia aos maus 

tratos de animais Autoria: SÔNIA REGINA RODRIGUES 

MÓDENA. Pela ordem, fez uso da palavra o vereador Dirceu 

Paulino da Silva pedindo a entrada da moção nº 317/2022. A 

seguir, A Sra. Presidente pediu para ler na íntegra a moção nº 

313/2022. Colocado a votos, em sessão de hoje, o pedido da 

vereadora foi aprovado por todos os presentes. A seguir, a 

senhora Presidente submeteu à apreciação e à votação dos 

nobres Vereadores as seguintes MOÇÕES, endereçadas à 

Mesa (aprovadas pela Casa): Moção Nº 304/2022 - Assunto: 

MOÇÃO DE PESAR, COM “UM MINUTO DE SILÊNCIO” 

PELO FALECIMENTO DA SENHORA IZALTINA 

BENEDITA BROMBRIM CESAR, OCORRIDO NO DIA 13 

DE SETEMBRO DE 2022. Autoria: MARCOS PAULO 

CEGATTI. Colocada a votos, em sessão de hoje, a moção foi 

aprovada por todos os presentes. Moção Nº 305/2022 - 

Assunto: MOÇÃO DE PESAR PELO FALECIMENTO DO 

SENHOR PAULO NIERI, OCORRIDO DIA 10 DE 

SETEMBRO DE 2022. Autoria: SÔNIA REGINA 

RODRIGUES MÓDENA. Colocada a votos, em sessão de 

hoje, a moção foi aprovada por todos os presentes. Moção Nº 

306/2022 - Assunto: MOÇÃO DE PESAR, COM UM 
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MINUTO DE SILÊNCIO PELO FALECIMENTO DO 

SENHOR VALDEMAR MALDONADO, OCORRIDO DIA 

28 DE JULHO DE 2022. Autoria: ALEXANDRE CINTRA. 

Colocada a votos, em sessão de hoje, a moção foi aprovada 

por todos os presentes. Moção Nº 307/2022 - Assunto: 

MOÇÃO HONROSA DE APLAUSOS PARA A ATLETA 

MIRLENE PICIN, “MIKA” CAMPEÃ DO RANKING 

BRASILEIRO DE SKYRUNNING BRAZIL 2022, NA 

MODALIDADE KILÔMETRO VERTICAL. Autoria: 

ALEXANDRE CINTRA. Colocada a votos, em sessão de 

hoje, a moção foi aprovada por todos os presentes. Moção Nº 

308/2022 - Assunto: MOÇÃO HONROSA DE APLAUSOS À 

ARTISTA ÉRIKA RODRIGUES PELA 6ª EXPOSIÇÃO 

“COLORRINDO COM IDOSOS” DE 03 A 28 DE 

SETEMBRO DE 2022 NO CENTRO CULTURAL PROF. 

LAURO MONTEIRO DE CARVALHO E SILVA DE MOGI 

MIRIM. Autoria: ALEXANDRE CINTRA. Colocada a votos, 

em sessão de hoje, a moção foi aprovada por todos os 

presentes. Moção Nº 309/2022 - Assunto: MOÇÃO 

HONROSA DE APLAUSOS AOS EMPRESÁRIOS 

MARINA, FERNANDA, EDUARDO E 

COLABORADORES, PELO ANIVERSÁRIO DE 20 ANOS 

DA “SUPPORT FESTAS”, EM 22 DE AGOSTO DE 2022. 

Autoria: ALEXANDRE CINTRA. Colocada a votos, em 

sessão de hoje, a moção foi aprovada por todos os presentes. 

Moção Nº 311/2022 - Assunto: MOÇÃO DE PESAR, COM 

UM MINUTO DE SILÊNCIO PELO FALECIMENTO DA 

SENHORA MARIA ESTER FELICIANO BATISTA, 

OCORRIDO DIA 02 DE SETEMBRO DE 2022. Autoria: 

ALEXANDRE CINTRA. Colocada a votos, em sessão de 

hoje, a moção foi aprovada por todos os presentes. Moção Nº 

312/2022 - Assunto: MOÇÃO HONROSA DE APLAUSOS 

AO TÉCNICO BRUNO JOSÉ VIEIRA DE CAMARGO, A 

AUXILIAR TÉCNICA DEISE KELLY CUSTÓDIO E 

ATLETAS PELA BRILHANTE COLOCAÇÃO – 3º LUGAR 

NO BRASIL, NO CAMPEONATO BRASILEIRO DE 

CLUBES - CATEGORIA INFANTIL 2022 NA CIDADE DE 
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ANÁPOLIS, GOIÁS. Autoria: ALEXANDRE CINTRA. 

Colocada a votos, em sessão de hoje, a moção foi aprovada 

por todos os presentes. A Moção Nº 313/2022 foi lida na 

íntegra pela vereadora Sônia Regina Rodrigues Módena - 

Assunto: Moção de Repúdio ao teor da decisão proferida pela 

6ª Turma do Superior Tribunal de Justiça, nos autos do 

Recurso Especial nº 1977119-SP (2021/0391446-0), na qual 

teceu considerações acerca das atribuições e atividades das 

Guardas Civis Municipais. Autoria: SÔNIA REGINA 

RODRIGUES MÓDENA. Colocada a votos, em sessão de 

hoje, a moção foi aprovada por todos os presentes. Moção Nº 

314/2022 - Assunto: MOÇÃO DE PESAR, COM UM 

MINUTO DE SILÊNCIO, PELO FALECIMENTO DO 

SENHOR JOSÉ ANTÔNIO SCUCATO, OCORRIDO EM 13 

DE SETEMBRO DE 2022. Autoria: MARA CRISTINA 

CHOQUETTA. Colocada a votos, em sessão de hoje, a moção 

foi aprovada por todos os presentes. Moção Nº 315/2022 - 

Assunto: MOÇÃO HONROSA DE CONGRATULAÇÕES E 

APLAUSOS, A TODOS OS ENVOLVIDOS NA 

REALIZAÇÃO DA IV MOSTRA CULTURAL 

INTERNACIONAL BANDEIRA DA PAZ, OCORRIDO EM 

25 DE JULHO DE 202 Autoria: SÔNIA REGINA 

RODRIGUES MÓDENA. Colocada a votos, em sessão de 

hoje, a moção foi aprovada por todos os presentes. Moção Nº 

316/2022 - Assunto: MOÇÃO DE PESAR, COM UM 

MINUTO DE SILÊNCIO, PELO FALECIMENTO DA 

SENHORA MAFALDA GASPARINI, OCORRIDO EM 11 

DE SETEMBRO DE 2022. Autoria: JOÃO VICTOR 

COUTINHO GASPARINI. Colocada a votos, em sessão de 

hoje, a moção foi aprovada por todos os presentes. Moção Nº 

317/2022 - Assunto: MOÇÃO DE PESAR, COM UM 

MINUTO DE SILÊNCIO, PELO FALECIMENTO DA 

SENHORA EDENIR CAMILO, OCORRIDO EM 19 DE 

SETEMBRO DE 2022. Autoria: DIRCEU PAULINO DA 

SILVA. Colocada a votos, em sessão de hoje, a moção foi 

aprovada por todos os presentes. Pela ordem, fez uso da 

palavra o vereador Luís Roberto Tavares pedindo que não 
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haja a fala dos vereadores dentro do Expediente e pedindo que 

o Projeto de Lei nº 130 de 2022 seja votado em primeiro 

lugar. Colocado a votos, em sessão de hoje, o pedido do 

vereador para que não haja a fala dos vereadores foi aprovado 

por unanimidade. Em seguida, a Sra. Presidente colocou em 

votação para que não haja o intervalo regimental. Colocado a 

votos, em sessão de hoje, o cancelamento do intervalo foi 

aprovado por todos os presentes. A seguir, a Sra. Presidente 

colocou à disposição dos Srs. Vereadores a seguinte 

CORRESPONDÊNCIA: Ofícios nºs 533, 536, 537, 538, 539, 

540, 541, 542, 543, 544, 545, 546, 547, 548, 549, 550 datados 

de 14, 19 de setembro de 2022, todos subscritos pelo Chefe de 

Gabinete do Prefeito Municipal, Állan Rodrigues Alves, 

respectivamente, respondendo a respeito da Indicação nº 

580/2022; Indicação nº 376/2022; Indicação nº 245/2022; 

Indicação nº 434/2022; Indicação nº 425/2022; Indicação nº 

652/2022; Indicação nº 455/2022; Indicação nº 176/2022; 

Indicação nº 629/2022; Indicação nº 625/2022; Indicação nº 

656/2022; Indicação nº 444/2022; Indicação nº 445/2022; 

Requerimento nº 381/2022; Requerimento nº 374/2022; 

Indicação nº 659/2022; , desta Edilidade; (arquive-se, após dar 

ciência aos senhores vereadores interessados). Não havendo 

mais proposituras, ou quaisquer outros documentos para 

serem levados ao conhecimento do Plenário, a Sra. Presidente 

suspendeu a Sessão às 19h25, conforme o disposto no Artigo 

105, da Resolução nº 276/2010 (Regimento Interno vigente). 

Posteriormente e depois de nova chamada nominal dos Srs. 

Vereadores, conforme o disposto no Artigo 112, § 1º, da já 

citada Resolução, ao fim da qual se constatou a totalidade dos 

membros da Casa, a Sra. Presidente deu por iniciados os 

trabalhos da “ORDEM DO DIA”, submetendo à apreciação 

da Casa o que segue: Na sequência, a Sra. Presidente colocou 

em votação o pedido do vereador sobre votar o projeto nº 130 

em primeiro lugar, sendo aprovado por todos os presentes. EM 

TURNO ÚNICO, “ex-vi” do disposto no § 1º, inciso I, do 

Artigo 171 do Regimento Interno. 1. Projeto de Lei n° 130, 

de 2022, de autoria do Prefeito Municipal, “dispondo sobre a 
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criação do BOMBEIRO CIVIL MUNICIPAL DE MOGI 

MIRIM”. Parecer Conjunto das Comissões de Justiça e 

Redação e de Obras, Serviços Públicos e Atividades Privadas. 

Fez uso da palavra o vereador Geraldo Vicente Bertanha 

dizendo que, embora seja um projeto de lei de autoria do 

Prefeito, a ideia foi deste vereador, Geraldo Bertanha. 

Destacou que há uma necessidade de regularização, estando 

em conformidade com a legislação, da nomenclatura, 

deixando de serem brigadistas e assim tornando-os Bombeiros 

Civis Municipais, sendo muito justo pelo trabalho executado 

por eles. Fez uso da palavra o vereador Tiago César Costa 

dizendo ser contra a interferência a nível Estadual no âmbito 

do corpo de bombeiros municipais, reforçou a importância de 

se manter os que já atuam na cidade como brigadistas, porém 

transformando-os em Bombeiros Civis. Criticou a decisão do 

STJ que reforçou que as Guardas Civis Municipais não têm 

poder de polícia. Fez uso da palavra o vereador Orivaldo 

Aparecido Magalhães elogiando o treinamento dado pelos 

Brigadistas na última sessão, ressaltou a importância daquele 

momento, pois, com o conhecimento adquirido, vidas 

poderiam ser salvas, sendo um conteúdo de utilidade pública. 

Frisou a coragem necessária que esses homens possuem para 

poderem fazer o trabalho necessário, por vezes, arriscando a 

própria vida. Criticou o poder judiciário poder se intrometer 

no poder legislativo, citando exemplos. Reforçou que é contra 

“estadualizar” os Bombeiros da cidade, pois seria uma 

injustiça. Fez uso da palavra o vereador Cinoê Duzo dizendo 

que, em todas as manhãs, reza pelos bombeiros, destacou o 

quanto o trabalho deles é relevante. Criticou o aumento dado 

de apenas 2% pelo Prefeito para os servidores, finalizou 

dizendo que sempre os defenderá. Fez uso da palavra a 

vereadora Lúcia Maria Ferreira Tenório dizendo que assina 

em baixo do que o vereador Orivaldo falou. Destacou que, 

quando está de plantão no Pronto Socorro e quando chega 

alguém trazido pelos Bombeiros, os primeiros socorros foram 

feitos da melhor forma possível, e esse atendimento realmente 

salva vidas, parabenizou-os por isso. Fez uso da palavra o 
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vereador Luís Roberto Tavares dizendo que, há alguns anos, 

participou de uma audiência pública na ALESP sobre a 

situação dos Bombeiros no Estado de São Paulo, a ideia era 

que os municípios tivessem Bombeiros apenas estaduais. 

Nessa ocasião, teve uma oportunidade de fala e reforçou que 

Mogi Mirim já tinha Bombeiros municipais, não necessitando 

que sejam estaduais. Frisou que seu apoio ao atual projeto vai 

ao encontro do que os Bombeiros desejam. Fez uso da palavra 

o vereador Alexandre Cintra dizendo que o Bombeiro chega a 

esse patamar por causa das lutas individuais da sociedade 

civil, parabenizando alguns nomes pelas conquistas. Ato 

contínuo, a Sra. Presidente da Câmara, vereadora Sônia 

Regina Rodrigues Módena, solicitou ao 1º Vice-Presidente, 

vereador Geraldo Vicente Bertanha, que ocupasse a direção 

dos trabalhos. O Senhor 1º Vice-Presidente ocupou a direção 

da Mesa e facultou o uso da palavra à vereadora. Fez uso da 

palavra a vereadora Sônia Regina Rodrigues Módena dizendo 

que defende que a segurança pública deve ficar mais a cargo 

do município, sendo auxiliado pelo Estado apenas 

financeiramente. Reforçou o quanto os bombeiros estão 

sempre aptos e disponíveis para fazer os trabalhos quando 

requisitados, deixou seu apoio à entidade em todas as 

situações, relembrando alguns casos de bravura e coragem. 

Retomando os trabalhos, a Senhora Presidente da Câmara, a 

vereadora Sônia Regina Rodrigues, colocou a votos, em 

sessão de hoje, o Projeto de Lei n° 130 de 2022, sendo 

aprovado por todos os presentes. Pela ordem, fez uso da 

palavra o vereador Geraldo Vicente Bertanha pedindo que os 

bombeiros entrem no plenário para tirarem uma foto. 

Colocado a votos, em sessão de hoje, o pedido do vereador foi 

aprovado por todos os presentes. 2. Projeto de Lei n° 124, de 

2022, de autoria do Prefeito Municipal, “autorizando o 

Município de Mogi Mirim, pelo Poder Executivo, a executar 

obras de restauração da antiga Estação da Companhia 

Mogiana, e dando outra providência”. Parecer Conjunto das 

Comissões de Justiça e Redação; de Educação, Saúde, 

Cultura, Esporte e Assistência Social; de Obras, Serviços 



 

 

CÂMARA MUNICIPAL DE MOGI MIRIM 
Estado de São Paulo 

 

 

13 

Públicos e Atividades Privadas e de Finanças e Orçamento. 

Fez uso da palavra o vereador Tiago César Costa 

parabenizando o poder executivo por respeitar a lei, já que o 

local é tombado, diferente do que foi feito na Câmara. 

Ressaltou que o projeto obedeceu a todas as regras, então 

votará tranquilamente a favor do projeto. Fez uso da palavra a 

vereadora Lúcia Maria Ferreira Tenório dizendo que 

realmente o trâmite da reforma, por ser um prédio tombado, 

está correto. Destacou a importância de valorizar locais 

históricos, com possibilidade de engajar o turismo da cidade. 

Fez uso da palavra o vereador Alexandre Cintra dizendo que 

importante entender a diferença entre reforma, restauro e 

revitalização, frisou que o projeto fala de restauro. 

Posteriormente, leu a mensagem do Prefeito, contida no 

projeto. Ressaltou que a Companhia Mogiana junto com a 

Igreja Matriz são os maiores patrimônios históricos da cidade, 

devendo mesmo ser dado a eles a devida importância, sendo 

um ganho cultural enorme. Destacou que será feita a pintura 

interna e externa, que as telhas serão recuperadas por meio de 

lavagem e que tanto o banheiro quanto a plataforma também 

serão restaurados. Ato contínuo, a Sra. Presidente da Câmara, 

vereadora Sônia Regina Rodrigues Módena, solicitou ao 1º 

Vice-Presidente, vereador Geraldo Vicente Bertanha, que 

ocupasse a direção dos trabalhos. O Senhor 1º Vice-Presidente 

ocupou a direção da Mesa e facultou o uso da palavra à 

vereadora. Fez uso da palavra a vereadora Sônia Regina 

Rodrigues Módena dizendo que há diferença entre 

manutenção, restauração e revitalização, na Companhia 

Mogiana haverá uma restauração, diferente do que ocorreu 

nesta casa, que passou por uma manutenção e adequação à 

legalidade, pois não tinha acessibilidade a cadeirantes. 

Retomando os trabalhos, a Senhora Presidente da Câmara, a 

vereadora Sônia Regina Rodrigues, colocou o Projeto de Lei 

n° 124 de 2022 em votação, sendo aprovado por todos os 

presentes. 3. Projeto de Lei n° 127, de 2022, de autoria do 

Prefeito Municipal, “dispondo sobre abertura de crédito 

adicional especial, por transposição de dotações 
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orçamentárias, no valor de R$ 198.000,00”. Parecer Conjunto 

das Comissões de Justiça e Redação; de Educação, Saúde, 

Cultura, Esporte e Assistência Social e de Finanças e 

Orçamento. Fez uso da palavra o vereador Marcos Paulo 

Cegatti fazendo a leitura do parecer conjunto favorável feito 

pelas comissões. Colocado a votos, em sessão de hoje, o 

Projeto de Lei n° 127 de 2022 foi aprovado por todos os 

presentes. EM SEGUNDO TURNO, “ex-vi” do disposto no 

inciso I, do Artigo 172 do Regimento Interno. 4. Projeto de 

Lei n° 78, de 2022, de autoria do Vereador Dirceu da Silva 

Paulino, “instituindo no Município de Mogi Mirim o 

Programa Municipal de Prevenção ao Suicídio e de Promoção 

do Direito ao acesso à Saúde Mental entre Jovens e 

Adolescentes, e dando outras providências”. Fez uso da 

palavra o vereador Orivaldo Aparecido Magalhães 

questionando quais programas estão em andamento na cidade 

para conter casos de suicídio. Ressaltou a importância de 

haver um suporte de psiquiatras para pessoas que estão à beira 

tirarem a própria vida. Criticou a Secretária de Saúde, que não 

tem desenvolvido um bom trabalho à frente da pasta. Fez uso 

da palavra o vereador Geraldo Vicente Bertanha dizendo que, 

quando o projeto é bom, ele se despe de qualquer vaidade. 

Disse que trabalha com um público mais idoso, geralmente, e 

esse público costuma ficar sozinho em casa, havendo um dia 

em que recebeu uma ligação de alguém dizendo que iria 

cometer suicídio, depois disso foi até a casa da pessoa e 

conversou com ela. Frisou a importância dessas pessoas serem 

ouvidas e a importância de ter um olhar preventivo. Criticou o 

executivo por não se manifestar sobre campanhas ou não as 

divulgar, tornando o esforço para a aprovação de projetos 

inócuo. Fez uso da palavra o vereador Luís Roberto Tavares 

dizendo que muitas vezes essas pessoas que precisam de ajuda 

estão do nosso lado, situações em que devemos ter um olhar 

mais atento para identifica-las. Posteriormente, contou alguns 

casos pessoais e reforçou seu apoio ao projeto. Colocado a 

votos, em sessão de hoje, o Projeto de Lei n° 78 de 2022 foi 

aprovado por todos os presentes. 5. Projeto de Lei n° 100, de 
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2022, de autoria do Vereador Luís Roberto Tavares, 

“dispondo sobre a obrigatoriedade de instalação de válvulas 

de retenção nas redes de esgoto de novas residências e em 

novos loteamentos e empreendimentos imobiliários no 

Município de Mogi Mirim e dando outras providências”. 

Colocado a votos, em sessão de hoje, o Projeto de Lei n° 100 

de 2022 foi aprovado por todos os presentes. 6. Projeto de Lei 

n° 114, de 2022, de autoria do Vereador Geraldo Vicente 

Bertanha, “instituindo, no Calendário Oficial de Eventos do 

Município, o ‘Congresso e Encontro Nacional K9’ a ser 

realizado em Mogi Mirim, anualmente, no mês de julho e 

dando outras providências”. Colocado a votos, em sessão de 

hoje, o Projeto de Lei n° 114 de 2022 foi aprovado por todos 

os presentes. Finda a pauta constante da “Ordem do Dia”, a 

Sra. Presidente passou, desde logo, à parte dos trabalhos 

reservada à “EXPLICAÇÃO PESSOAL”, conforme 

determinam os Artigos 114 e 115 da Resolução nº 276/2010 

(Regimento Interno vigente). Fez uso da palavra o vereador 

Tiago César Costa contando um caso de uma moradora da 

cidade que aguardava uma cirurgia há mais de dois anos, 

porém não aguentou e faleceu. Em cima disso, teceu críticas à 

saúde de Mogi Mirim, pois falta o mínimo necessário para dar 

dignidade às pessoas. Finalizou se defendendo de acusações 

de pessoas ligadas ao Prefeito, frisou estar sendo perseguido, 

entretanto isso não o fará desistir do trabalho. Fez uso da 

palavra o vereador Ademir Souza Floretti Junior dizendo que 

procura estar às ruas para buscar demandas da população e 

que procura verificar se suas indicações realmente estão sendo 

solucionadas. Citou algumas em que os serviços realmente 

foram feitos, agradecendo o poder executivo. Fez uso da 

palavra o vereador Cinoê Duzo felicitando a presença de 

“Vitor Gabriel”, que é uma criança, cheia de energia e pureza. 

Agradeceu a presença de algumas pessoas e de outras que de 

alguma forma contribuíram para minimizar a dor de uma 

família. Fez uso da palavra o vereador Dirceu Paulino da Silva 

esperando que a lei aprovada hoje lhe deu uma satisfação, 

ficando muito feliz com o resultado. Posteriormente, consolou 
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a assessora Dina, que perdeu a irmã, e lembrou uma outra 

perda, uma pessoa relacionada ao futebol amador da cidade, 

Wagner Davanço, por quem nutri um grande carinho. Fez uso 

da palavra o vereador João Victor Coutinho Gasparini 

agradecendo a oportunidade de fala, pois, nas últimas sessões, 

muito tempo foi usado para outros fins. Dito isso, trouxe 

demandas da população como a necessidade de pavimentação 

do espaço cidadão, local em que há a feira noturna da cidade, 

pois é um local de grande fluxo na cidade. Citou a falta de 

infraestrutura no distrito industrial, havendo necessidade de 

pavimentação do local, e também em locais próximos a 

“Buffalo Grill”. Fez uso da palavra a vereadora Lúcia Maria 

Ferreira Tenório dizendo que, a partir de outubro, fará 

cirurgias eletivas voluntariamente, ressaltou que o trabalho na 

política usa parte de seu tempo, porém conseguirá conciliar 

com esse trabalho satisfatório que é a atuação na área da 

medicina. Fez uso da palavra o vereador Luís Roberto Tavares 

reforçando a fala do vereador João, pois, nas últimas semanas, 

tem havido poucas falas, e elas são importantes para expor à 

população o trabalho dos vereadores. Destacou que está 

requisitando ao poder executivo para que retire lâmpadas de 

mercúrio numa rua de terra na cidade, tentou de várias formas, 

todavia sem sucesso, frisou a possível contaminação que essas 

lâmpadas podem gerar. Criticou os promotores públicos que 

estão defendendo que as Guardas Civis Municipais não 

possuam poder de polícia, dificultando o trabalho dos 

policiais.  

 

Fez uso da palavra a vereadora Luzia Cristina Cortes 

Nogueira destacando que as inscrições estão abertas, no 

Fundo Social, para o baile da terceira idade. Ressaltou cursos 

que estão sendo realizados, com verba do impositivo enviada 

por ela, sendo um de costura adaptada e outro de libras. 

Comentou que, na semana passada, esteve na cidade a 

Secretária Estadual dos direitos da pessoa deficiente para 

inaugurar uma academia e um playground adaptado. Lembrou 

que serão abertas as inscrições para professores, buscando 
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completar o efetivo escolar. Fez uso da palavra a vereadora 

Mara Cristina Choquetta dizendo que fez, junto com o 

assessor Filipe, os ofícios sobre a frente parlamentar. 

Destacou que participou de uma reunião muito importante 

sobre o uso do botão do pânico na área rural, frisando a 

importância dele. Fez uso da palavra o vereador Orivaldo 

Aparecido Magalhães dizendo que foi em busca de 

informações na Santa Casa sobre cirurgias eletivas do mês. 

Destacou que foi averiguar algumas obras pela cidade, citando 

a obra de expansão na Fatec, que aumentará a disponibilidade 

de cursos. Visitou a rodovia Oscar Ferreira de Mello, que liga 

a Sp340 a Martim Francisco, observando positivamente a 

evolução. Agradeceu por essa e outras obras em andamento ao 

Governador Rodrigo Garcia, ao Deputado Barros Munhoz e 

ao Prefeito, Paulo. Fez uso da palavra o vereador Cinoê Duzo 

dizendo que, há alguns dias, teve uma crise de tosse e pediu 

desculpas por talvez ter ofendido ou atrapalhado, 

principalmente, o vereador João Victor. Como não havia mais 

oradores inscritos para falar em “Explicação Pessoal”, a Sra. 

Presidente determinou que fosse guardado um respeitoso 

MINUTO DE SILÊNCIO pelo passamento da senhora 

IZALTINA BENEDITA BROMBRIM, PAULO NIERI, 

VALDEMAR MALDONADO, MARIA ESTER FELICIANO 

BATISTA, CESAR JOSÉ ANTÔNIO SCUCATO, 

MAFALDA GASPARINE, ENENIR CAMILO E TEREZA 

SETOGUCHI. Nada mais a se tratar, a Sra. Presidente, 

Vereadora Sônia Regina Rodrigues Módena, agradeceu a 

presença de todos e, sob a proteção de Deus, encerrou os 

trabalhos da presente Sessão às 22h00, determinando a 

lavratura da presente ata, a qual, após achada conforme, 

discutida e aprovada vai, a seguir, devidamente assinada.  
 


